



Anfrage der CDU-Fraktion an den Gemeindevorstand, mit der Bitte um Beantwortung der Fragen in der nächsten Gemeindevertretersitzung.

1. Ist es richtig, dass der Caterer „Eßkultur“ insolvent ist?
2. Hat die Gemeinde das Essensgeld bereits im Voraus entrichtet?
3. Wer versorgt derzeit die Kitas mit Mittagessen?
4. Wie hoch wären die Kosten für ein frisch zubereitetes Essen z. B. in der Kita „Pustebume“ und in der Kita „Lindenplatz“, gegenüber einem gelieferten Essen durch einen Caterer?

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Heldt

-Fraktionsvorsitzender